

TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2026 Resmi Dibuka di Kelurahan Kedungsari

Agung widodo - MAGELANG.TELISIKFAKTA.COM

Feb 10, 2026 - 11:18



(Foto Dokumen) : Serah terima alat kerja dalam Upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2026

Magelang Kota – Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tingkat Kota Magelang Tahun 2026 resmi digelar di wilayah Kelurahan Kedungsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang, Selasa (10/02/2026).

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Walikota Magelang H Damar

Prasetyono, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Afrizal Rakhman S.I.P M.I.P, Kasi intel Korem, sejumlah pejabat TNI, Polri dan Pemerintah daerah.

Dalam amanatnya Walikota Magelang menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh jajaran TNI atas pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I di wilayah Kota Magelang.



Apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada jajaran TNI, Masyarakat dan semua pihak terkait yang telah mendukung terselenggaranya TMMD sengkuyung di Kota Magelang.

TMMD Sengkuyung Tahap I dimulai hari ini 10 Februari hingga 11 Maret 2026 di Kelurahan Kedungsari,

Kecamatan Magelang Utara Dengan fokus kegiatan talut pengaman, pembangunan saluran drainase serta perbaikan saluran air.

Selain pembangunan fisik untuk meningkatkan kualitas lingkungan TMMD juga menyasar kegiatan non fisik pemberdayaan masyarakat, penguatan wawasan kebangsaan serta penanaman nilai-nilai persatuan dan cinta tanah air.

Pembangunan melalui TMMD merupakan pembangunan yang menyeluruh yang tidak hanya menyasar kebutuhan dasar masyarakat tetapi juga memperkuat ketahanan sosial dengan semangat gotong-royong.

TMMD Sengkuyung merupakan contoh nyata pembangunan kolaboratif yang dilaksanakan secara bersama-sama dan gotong-royong dan melibatkan semua pihak, TNI, pemerintah daerah dan juga masyarakat karena pembangunan daerah menjadi tanggung jawab bersama.

"Semoga pelaksanaan TMMD sengkuyung kali ini bisa berjalan lancar, dilaksanakan secara disiplin dan bertanggung jawab sehingga bisa selesai tepat waktu dan juga tepat mutu," tutup Damar Prasetyono.



Hal senada disampaikan Komandan Kodim Magelang Letkol INF Afrizal Rakhman dimana Dandim juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak terkait yang telah mendukung terlaksananya TMMD sengkuyung yang telah menjadi program unggulan untuk mempercepat pembangunan daerah dan bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Kodim magelang sangat bersyukur dan berterima kasih kepada pihak-pihak terkait yang telah memberikan dukungan penuh terlaksananya program TMMD Sengkuyung Tahap I di Kota Magelang sehingga acara pembukaan kali inipun bisa berjalan tertib aman dan lancar.

"Ini merupakan amanah bagi TNI, untuk terus berupaya bersama-sama dengan pemerintah daerah melakukan percepatan pembangunan daerah khususnya daerah terpencil. Kita berharap seluruh lapisan masyarakat dapat merasakan manfaat dari program TMMD yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," pungkas Dandim.

Redaktur : Pen0705/Mgl